

Quelques renseignements sur l'arrestation de Kagamé

Marguerite Carbonare

16 mai 2021

Maria Malagardis écrit sur l'arrestation de Kagamé le 16 mai 2021 :

« Il s'était réveillé, un flingue pointé sur lui dans une chambre de l'hôtel Hilton de l'avenue de Suffren à Paris. Paul Kagame n'a pas dû oublier cette arrestation rocambolesque en septembre 1991, alors qu'il était à l'époque le chef d'une rébellion officiellement invité par la France. Il passera alors une journée dans un commissariat avant d'être relâché. »

Marguerite Carbonare apporte les précisions suivantes :

« Le 19 septembre 1991, Jean [Carbonare] reçoit un coup de fil de Jacques Bihozagara, alors responsable du FPR pour l'Europe. Il lui demande de monter d'urgence à Paris où Kagamé vient d'être arrêté. Jean prend le train pour Paris et y rencontre Paul Dijoud, directeur des Affaires africaines et Malgaches. la conversation se passe bien. Je n'en connais pas le contenu. Je pense que Jean a pu convaincre son interlocuteur qu'il fallait ménager l'avenir. »